

NUEVAS MEDIDAS PARA

GRANADA

La Universidad granadina vota hoy tras una campaña inédita al próximo rector

Están llamadas a las urnas más de 64.000 personas y los funcionarios doctores son los que tienen más peso, aunque los estudiantes son mayoría y serán claves

ANDREA G. PARRA

La Universidad de Granada (UGR) se enfrenta hoy a uno de esos días grandes e históricos. Si bien, es muy probable que esta noche ninguno de los cuatro candidatos se acueste siendo rector. No obstante, en estas elecciones a rector de la Universidad granadina todo puede pasar. 64.488 personas, entre estudiantes, personal de administración y servicios (PAS) y profesores, y según los últimos datos, podrán votar hoy para elegir al futuro máximo mandatario de la institución universitaria. Podrán elegir entre Rafael Payá, Luis Rico, Francisco González Lodeiro y Antonio Campos.



Lo podrán hacer desde las 10.00 hasta las 19.00 horas. Todos los votos cuentan, pero no todos tienen el mismo peso. Los funcionarios doctores del cuerpo docente son los que tienen un trozo más grande la tarta (51%). A ellos les sigue el alumnado (25%). El PAS tiene el 12% y el resto se reparte entre el otro personal. Dependerá de cuántos estudiantes voten para saber qué voto ha valido más.

La comunidad universitaria tendrá a su disposición un total de 79 mesas electorales donde podrán -cada uno donde le corresponda- ejercer su derecho a voto. Aquí también se incluyen Ceuta y Melilla.

El grupo más mayoritario es el de alumnos 58.193 en total, 1.992 trabajadores de administración y servicios, 1.985 funcionarios doctores del cuerpo docente, 154 funcionarios no doctores, cinco profesores eméritos, 391 contratados permanentes doctores, 242 profesores asociados de Ciencias de la Salud, 973 investigadores y personal docente y 553 investigadores en formación. son los que tienen derecho al voto.

Podrán elegir, por primera vez, entre cuatro candidatos, por eso, que haya más incógnitas. El proceso de sufragio universal no es nuevo, pero sí que se presenten cuatro candidatos. Una variante que ha llevado a una campaña electoral nunca vista.

Lodeiro, Campos, Rico y Payá, que son los cuatro candidatos, se han reunido con todos los estamentos universitarios. Las estrategias han sido de lo más variopintas y a pesar de que han primado las buenas maneras, el talante universitario, tampoco han faltado las trampas y algunas estrategias poco estilosas.

Hoy se despejarán muchas de las dudas. En lo que respecta a la participación, se espera que el porcentaje en el PAS y profesorado sea muy elevado. En lo que se refiere al alumnado, sobre un 10%. También es previsible que haya segunda vuelta el día 13. Para que no sea así un candidato debe superar el 50%.